

Producción original de UAATV brilla nuevamente en el Festival Pantalla de Cristal



FOTONOTA

La producción original de UAATV, "Huellas de Luz. Un destello crece", brilló nuevamente con dos galardones dentro del Festival Pantalla de Cristal, ahora en su edición XXVI / 2024, destacándose en las subcategorías Valores de Producción en Pantalla y Mejor Post / Corrección de Color dentro de la categoría Documentales.

Bajo la dirección de Enrique Martínez Pérez, productor de televisión universitaria, el documental se convirtió en un referente por su cuidadosa elaboración, además de resaltar la colaboración interdisciplinaria que permitió su realización.

Cabe destacar que este reconocimiento refuerza la importancia de la creación audiovisual en las universidades y demuestra, una vez más, el talento y la calidad de las producciones realizadas por la televisora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Para quienes deseen disfrutar de esta producción, "Huellas de Luz. Un destello crece" está disponible en el canal de YouTube de la UAA, en la página oficial de UAATV.

—000— Ciudad Universitaria 15 de enero 2025